

Lippstadt, den 30.06.2014

Vielseitige Erfahrungen gesammelt

Die neugegründete Mannschaft der Junioren U12 des TC Grün-Weiß Lippstadt konnte in ihrer 1. Saison vielseitige Erfahrungen sammeln. Nach einem Unentschieden gegen die U12 aus Bad Waldliesborn folgten Niederlagen gegen die anderen Mannschaften der Gruppe, so dass sie sich mit dem 4. Platz zufrieden geben mussten. Allerdings ließen Sie sich nicht entmutigen und hatten Spaß, spielen sie doch teilweise erst seit knapp einem Jahr Tennis.



Haben Spaß am Tennissport: (v.l.) Sören Bexte, Berkant Sapli, Felix Dedores und Luis Langer.